



Wir wollen euch, liebe Geschwister, nicht im Ungewissen lassen über die, die euch gestorben sind, damit ihr nicht traurig seid wie die andern, die keinen Glauben, keine Hoffnung haben. Denn wenn wir glauben, dass Christus gestorben und auferstanden ist, so wird Gott auch die, die uns gestorben sind, durch Jesus mit ihm einherführen zum ewigen Leben. Tröstet euch mit diesen Worten. Amen.

(1. Thessalonicher 4, 13-14. | der Apostel Paulus)

Zusammen mit seiner Familie und der römisch-katholischen Schwesterngemeinde St. Joseph in Katernberg sind wir traurig, dass

Pastor Bernhard Jakschik

am 12. Juli 2017 im Alter von 62 nach schwerer Krankheit gestorben ist. Seine liebevolle und vorurteilsfreie Zugewandtheit zu allen Menschen haben wir als Ev. Kirchengemeinde, als Moscheegemeinden in Katernberg und als Kollegen im ökumenischen Zusammensein und im interreligiösen Gespräch erfahren dürfen. Wir blicken zurück auf viele gemeinsame Gottesdienste und Gebete, Archedialoge und Bibelkreise, Feste und Feiern. Wir sind froh, mit ihm noch sein 35jähriges Priesterjubiläum gefeiert zu haben. Über alle Arbeit ist uns Bernhard ein Freund geworden, den wir schmerzlich vermissen.

Für die Ev. Kirchengemeinde Essen-Katernberg:
Pfr. Frank-D. Leich und Pfr. Jens Kölsch-Ricken.